

Stadtregionale Strategie für die Stadtregion Steyr im Rahmen des IWB Programmes 2014-2020 / Förderung der nachhaltigen Stadtentwicklung

Träger: Stadtgemeinde Steyr
Beteiligte (Markt-)
Gemeinden: Aschach/Steyr, Dietach, Garsten, St. Ulrich, Sierning
und Wolfern
Ziel: Förderung der nachhaltigen Stadtentwicklung, Artikel 7
EFRE-VO 1301/2013 mit Priorität 6e und 4e
Inhalt: Erstellung einer Stadtregionalen Strategie, Priorisierung
von Umsetzungsprojekten, Optimierung der Standort-
und Siedlungsstrukturen zur Reduktion des
Flächenverbrauchs sowie Senkung des CO₂-Ausstoßes
durch Förderung der Nahmobilität
Laufzeit: 1. März 2017 bis 30. Juni 2018



Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung
und aus Mitteln des Landes Oberösterreich kofinanziert.